
 

 だんだんと日差しの暖かい日が増えてきました。桜のつぼみもふくらん

で、次年度への期待も膨らみます。 

今年度は、健康に過ごせましたか。本校は、コロナ禍以前より、インフル

エンザが A型も B型も流行し、学級閉鎖が多かったです。ウイルスに接する

機会が少なかったため、免疫力が落ちてしまったことが原因だと言われてい

ます。他にも、流行性胃腸炎や溶連菌感染症にり患した人が多くいました。 

 来年度は、児童が自ら健康的な生活を実践できるようサポートしていきたいと思います。 

 

令和５年度健康診断の受診率 

健康診断の結果、所見ありの児童には、円滑な学校生活を送ること、また、学習に集中して

取り組むことができるよう、病院での受診をお願いしました。 

聴力は全員受診していただきました。しかし、眼科（残り数名）・耳鼻科（特に６年生）は、

あと一息でした。内科、歯科、視力は、日常生活に困り感があまりないためか、受診が進みま

せんでした。もうすぐ、健康診断の季節です。治療が必要な児童は、今のうちに受診をお願い

します。 

令和５年度健康診断の受診率          （％） 

内科 眼科 耳鼻科 歯科 視力 聴力 
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スポーツ振興センターの手続きがまだの方は書類提出をお願いします 

 毎月１回スポーツ振興センターの申請をしています。今月分の申請に間に

合わないと来月の申請になります。６年生は、通院が４月以降も続く場合、

中学校に引き継ぎますので、ご相談ください。また、「医療等の状況」の３

月分までは、小学校で手続きをしますので、ご提出ください。 

 スポーツ振興センターの給付には、早くて３カ月ほど時間がかかります。ただし、何カ月か

継続している場合は、振り込み手数料が１回分で済むようにまとめて請求しています。申請で

きる期限がありますので、早めに学校にご提出ください。 

「はしか」に注意！！＜裏面参照＞ 
 国内で麻疹が発生しています。麻疹は空気感染するため、インフルエンザよりもとても感染

力が強いです。ワクチンが有効ですので、定期摂取を２回していない児童はかかりつけ医に相

談してください。 

令和５年度保健室利用状況 

 

★月別来室者数 

 
 ４月・５月は、運動会の練習のため、けがをする児童が多かったです。１０月を過ぎると、

季節の変わり目などで体調を崩す児童が増えました。また、２月はマット運動や跳箱運動、調

理実習や図工で彫刻刀を使用するなどしたため、けがが増えました。また、インフルエンザ B

型が流行し、児童も自分の体調の変化によく気が付き保健室に来ることが増えました。 

 今年度、救急車を呼ぶようなけがや、体調不良もありましたが、学校医さんや地域の方にも

支えられ、全員が元気に今年度を終えられることに安堵しております。  

保護者の皆様には、健康診断に関する調査や緊急連絡先の提出から始まり、「健康振り返りカ

ード」や「はみがきカレンダー」、けがの病院受診に、体調不良のお迎えなど様々な場面でご協

力いただきました。本年度もありがとうございました。 

4月 5月 6月 7月 8月 9月 10月 11月 12月 1月 2月 3月

外科 46 115 92 62 93 81 92 72 88 123 30

内科 25 47 72 44 85 109 95 96 85 120 24

その他 6 17 1 9 6 8 5 1

合計 71 168 181 107 187 196 195 173 173 244 54
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